
Экологи проверили главную свалку
Тюменской области и уникальный завод
Активисты тюменского отделения ОНФ и члены Общественной палаты региона в пятницу, 29
сентября, побывали на единственном действующем тюменском полигоне ТБО. Тюменский
эколог Альберт Фахрутдинов, организовавший поездку, оценил результаты рейда
положительно.

Общественников интересовала утилизация мусора на единственном городском полигоне
твердых бытовых отходов и строительство первого в регионе мусоросортировочного завода.
Гендиректор обслуживающей полигон компании «Комтех» Сергей Кирюхин устроил для
приехавших на большом туристическом автобусе общественников настоящую экскурсию по
полигону.

Больше всего вопросов экологи задали по вместимости полигона и тому, как на нем
утилизируются отходы. Общественники высказали опасения, что полигон, первоначально
рассчитанный на работу до 2021 года, может оказаться переполнен значительно раньше.
Однако Сергей Кирюхин постарался развеять опасения. По словам гендиректора, полигон,
занимающий площадь 29 гектар, пока заполнен на 50 — 55%.

После полигона ТБО представители Общественной палаты и ОНФ решили оценить ход
строительства первого мусоросортировочного завода, возводимого в непосредственной
близости от полигона. Директор инвестора проекта — «Тюменского экологического
объединения» (ТЭО) Константин Фрумкин сообщил о планах уже в апреле 2018 года достроить
предприятие. Летом того же года завод заработает на полную мощность.

Через завод будет проходить весь мусор, вывозимый из Тюмени. До 40% этого мусора будет
сортироваться, остальные 60% планируется отправлять на действующий полигон ТБО. Уже
есть планы, куда отправлять рассортированный мусор.

Кроме Тюмени, планируется строительство таких же предприятий в Тобольске, Ишиме и
Ялуторовске. Председатель комиссии по охране окружающей среды и экологическому
воспитанию Общественной палаты Тюменской области Альберт Фахрутдинов по окончании
осмотра полигона ТБО и строящегося мусоросортировочного завода заявил, что положительно
оценивает поездку. Эколог с удовлетворением отметил, что на обоих объектах
общественникам предоставили необходимую информацию.

https://toptyumen.ru/2017/10/01/29868
https://toptyumen.ru/2017/10/01/29868

